

ABSTRAK

Rendra Setia Miharja, “INTERNALISASI VISI DAN MISI TENTARA NASIONAL INDONESIA ANGKATAN UDARA MELALUI BIMBINGAN MENTAL KEAGAMAAN” (Penelitian di TNI AU Lanud Sulaiman Kab. Bandung)

Tentara Nasional Indonesia Angkatan Udara merupakan salah satu Lembaga atau institusi yang menjaga dan memelihara stabilitas/keutuhan nasional, maka dari itu mental anggota TNI AU harus mempunyai mentalitas yang tangguh berlandaskan ajaran agama dan Pancasila.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan mental keagamaan sebagai proses internalisasi visi dan misi TNI AU Lanud Sulaiman serta untuk mengetahui hasil pembinaan mental tersebut.

TNI angkatan udara sebagai alat perlawanan Negara yang bertugas untuk melindungi, mempertahankan, memelihara keutuhan kedaulatan Negara. Dalam mendukung pelaksanaan tugas TNI diperlukan personel yang berkualitas, untuk mewujudkan personel yang berkualitas tersebut perlu diadakan pembinaan mental bagi personel yang sesuai dengan prinsip-prinsip bimbingan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, yang menjelaskan suatu penelitian sesuai dengan data dan fakta yang ada, dengan harapan dapat melukiskan secara sistematis tentang bagaimana pelaksanaan bimbingan mental keagamaan sebagai proses internalisasi Visi dan misi TNI AU Lanud Sulaiman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bimbingan Mental keagamaan telah dilaksanakan dengan berbagai metode sehingga meningkatkan keefektifan TNI Angkatan Udara dalam mengemban tugas dan amanahnya. Pelaksanaan pembinaan mental keagamaan ternyata mampu dan sudah cukup berhasil dalam penanaman Visi dan Misi yang dilaksanakan oleh pewenang kebijaksanaan Bimbingan Mental Angkatan Udara. Hal tersebut bisa dilihat dari perubahan sikap yang lebih baik, semangat beribadah yang baik dan lebih rajin, semangat juang yang pantang menyerah, senantiasa disiplin dalam melaksanakan segala tugasnya, hubungan yang baik antar individu dan lain sebagainya.

Bimbingan Mental keagamaan telah dilaksanakan dengan berbagai metode sehingga meningkatkan keefektifan TNI Angkatan Udara dalam mengemban tugas dan amanahnya. Pelaksanaan bimbingan mental keagamaan ternyata mampu dan sudah cukup berhasil dalam penanaman Visi dan Misi yang dilaksanakan oleh pewenang kebijaksanaan Bimbingan Mental Angkatan Udara.